

Unglaubliche Begegnung

Nach einem wunderschönen Aufenthalt am Grand Canyon war es an der Zeit aufzubrechen und unsere „Western Highlights“ fortzusetzen.

Helme auf und rauf auf die Bikes. Wir wollten gerade unsere Maschinen starten, da hörten wir den Namen meiner Lebensgefährtin. Irgendjemand rief nach ihr. Die Verblüffung war gross, als wir immer wieder ihren Namen hörten und jemand auf unsere Gruppe zulief.

Meine Lebensgefährtin stieg ab, ging der „fremden“ Frau entgegen und sie umarmten sich.

Wir schauten uns alle an und keiner wusste so recht, was da los war.

Kurz danach wurden wir alle aufgeklärt.

Eine Arbeitskollegin war mit ihrem Mann ebenfalls in den USA unterwegs und gerade an diesem Tag am Grand Canyon. Im letzten Augenblick erkannte sie meine Lebensgefährtin und rief ihren Namen um sie noch schnell zu begrüßen.

Was für ein verrückt schöner Zufall.

